

Wahlfach Tastaturschreiben

Warum soll ich das Zehnfingersystem lernen und lohnt es sich?

Es lohnt sich immer und in jedem Alter das Tastschreiben (offizieller Begriff) zu lernen, auch wenn man sich bereits ein "selbsterfundenes" System angewöhnt hat. Man kann ein ganzes Leben lang vom Zehnfingersystem profitieren und es zu lernen, geht schneller als man denkt.



Beim Zehnfingersystem entfällt der ständig wechselnde Blick zwischen Tastatur und Bildschirm. Das spart sehr viel Zeit und lässt dich Tippfehler sofort erkennen.



Jeder Mensch lernt anders und in unterschiedlicher Geschwindigkeit. Daher bearbeitest du die Lektionen 1 bis 14 in deiner eigenen Geschwindigkeit. Im zweiten Teil übst du, einen längeren Text mit möglichst wenig Fehlern zu schreiben.

Vorteilhaft ist es zudem, wenn du die Bereitschaft mitbringst, zwei- oder dreimal pro Woche vielleicht 20' zu Hause zu üben.

Das Ziel ist es, am Schluss des Kurses den Zertifikatstest zu bestehen. Dieses Zertifikat kannst du zum Beispiel einer Bewerbung für eine Lehrstelle beilegen.

Rahmenbedingungen:

- für die 2. und 3. Klassen
- 1 Lektion pro Woche
- in einer Randstunde, evt. in der Mittagspause

